
Frau Böhmer berichtet über die öffentliche Auslegung des Entwurfes der 38. 
Flächennutzungsplanänderung sowie über die während der Behördenbeteiligung eingegangene 
Stellungnahme der IHK zu Köln. 
 
Es sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 
 
 


